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Association des juristes d’expression française de la Saskatchewan 

Assemblée générale annuelle 

Le samedi 26 septembre 2015 à 13 h 

 École canadienne-française, Pavillon Gustave Dubois  
2320 Avenue Louise, Saskatoon 

 

Procès-verbal 
 

Présences :  M
e
 Francis Poulin, M

e
 Joanie Paquin, M

e
 Patrick Hopf, M

e
 André 

Poulin-Denis, M
e
 Romain Baudemont, M

e
 Daryl Schatz,                         

M
e
 Rénald Rémillard, M

e
 Donald Legal, Rosalie Umuhoza, Justine 

Cascanette, Céline Desrosiers et M
e
 Dana Brûlé par téléconférence 

 

1. Ouverture de la séance 

Le président M
e
 Francis Poulin souhaite la bienvenue aux membres. 

 
 

2. Lecture et adoption de l’ordre du jour  
AGA-15-0001 

« Que l’ordre du jour soit adopté tel que présenté. » 

Proposée : M
e
 Joanie Paquin  Appuyée : M

e
 Daryl Schatz 

Adoptée 

 

3. Élection de la présidence de l’assemblée  
AGA-15-0002 

« Que M
e 
Donald Legal soit le président d’assemblée. » 

Proposée : M
e
 Francis Poulin  Appuyée : M

e
 André Poulin-Denis 

Adoptée 
 

4. Lecture et adoption du procès-verbal de l’AGA du 3 octobre 2014 
AGA-15-0003 

 « Que le procès-verbal de l’AGA du 3 octobre 2014 soit adopté avec 

corrections. » 
Proposée : M

e
 Joannie Paquin   Appuyée : M

e
 Patrick Hopf 

Adoptée 
 

5. Rapport de la présidence 
AGA-15-0004 

« Que le rapport du président soit adopté. » 

Proposée : M
e
 Francis Poulin  Appuyée : M

e 
Patrick Hopf 

Adoptée 

 

6. Rapport de la direction générale 
AGA-15-0005 

« Que le rapport de la directrice générale soit adopté. » 

Proposée : M
e
 Francis Poulin   Appuyée : M

e
 Joanie Paquin 

Adoptée 
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7. Lecture et adoption du rapport financier vérifié au 31 mars 2015 
AGA-15-0006 

« Que le rapport financier vérifié au 31 mars 2015 soit adopté. » 

Proposée : M
e
 Dana Brûlé  Appuyée : M

e
 Romain Baudemont 

Adoptée  

 

8. Nomination d’un vérificateur ou d’une vérificatrice pour l’année financière 

2015-2016 
AGA-15-0007 

« Que la firme Lizée Gauthier soit nommée vérificatrice des états 

financiers pour l’année financière 2015-2016. » 

Proposée : M
e
 Francis Poulin  Appuyée : M

e
 Dana Brûlé 

Adoptée  

 

9. Rapport du comité de mise en candidature  

Les personnes suivantes ont accepté de siéger au Conseil d’administration : 

M
e
 Francis Poulin, M

e
 Joanie Paquin, M

e
 Roger Lepage, M

e
 John Knox,                          

M
e 

Romain Baudemont, M
e
 Dana Brûlé, M

e
 André Poulin-Denis et                        

M
e
 Patrick Hopf. 

 

AGA-15-0008 

« Que le rapport du comité de mise en candidature soit reçu et que les 

nominations soient closes. » 

Proposée : M
e 
Romain Baudemont Appuyée : M

e
 Joanie Paquin 

Adoptée 

 

Les membres sont élus par acclamation. 
 

AGA-15-0009 

« Que M
e
 Francis Poulin soit élu à la présidence. » 

Proposée : M
e
 André Poulin-Denis Appuyée : M

e 
Romain Baudemont 

Adoptée 

 
AGA-14-0010 

« Que M
e
 Joanie Paquin soit élue à la vice-présidence. » 

Proposée : M
e
 Francis Poulin  Appuyée : M

e
 Romain Baudemont 

       Adoptée 

 

Le Conseil d’administration 2015-2016  

 

Présidence   M
e
 Francis Poulin 

Vice-présidence  M
e
 Joanie Paquin 

    M
e 
Roger Lepage           

           M
e
 John Knox      

     M
e
 Dana Brûlé     

     M
e 
Romain Baudemont 

M
e
 Patrick Hopf 

M
e
 André Poulin-Denis 
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10. Questions diverses 

 

a) L’appui de l’AJEFS au concours LASKIN  

M
e
 Joanie Paquin propose que l’AJEFS appuie les étudiants de la faculté de 

droit de l’Université de la Saskatchwewan lors de leur préparation au 

concours LASKIN. M
e
 Francis Poulin suggère que Patrick Hopf représente 

l’AJEFS en donnant son appui en terminologie juridique aux étudiants.  

 

Également, il a été proposé de faire un atelier à la faculté de droit de 

l’Université de la Saskatchewan durant les journées méli-mélo (janvier).  Les 

membres suggèrent que la direction de l’AJEFS contacte la faculté de droit 

pour bâtir un partenariat.  

 

b) Le lancement du Centre Info-Justice 

M
e
 Francis Poulin propose de reporter la date du lancement du Centre. Il est 

suggeré de faire le lancement un lundi ou un jeudi, après le 12 novembre 

2015. 

 

c) La collaboration etroite avec Law Society 

Les membres suggèrent d’entreprendre une demarche de collaboration avec 

Law Society afin d'assurer que les membres qui partipent à des formations 

puissent recevoir des unités de développement continue (CPD).                               

Ex :  Formations webinaires Ontario. 

 

d) Sollicitation des nouveaux membres 

Les membres suggèrent de consulter le bottin des nouveaux arrivants et de les 

contacter pour savoir s’ils parlent francais. Il est aussi recommandé d’offir des 

formations-webnaires (1 à 2) gratuits aux nouveaux avocats membres. De 

plus, il est conseillé de sensibiliser les étudiants de la faculté de participer au 

concours de Jessup qui est bilingue et plusieurs autres universités y participent 

déjà. 

 

11. Levée de la séance 

 

M
e
 Joanie Paquin propose la levée de la séance à 14 h 45 et M

e 
Romain 

Baudemont appuie  


